
第 6回 ATC理事会 議事録 

                           平成 21年 12月 3日（木） 

                        大井町きゅりあん６階会議室にて 

                          議長：千葉支部  青木幸雄 

                         書記：埼玉支部  箕田春香 

［ 議事時間 ： 19：15～21：06 ］ 

［出席者（敬称略）： 青木義治、中林政代、松本伸也、西沢貴司、倉持恵美子、恩田治枝、 

  青木幸雄、上原一郎、箕田春香、鈴木直司、羽入明、前田治男、吉田幸代、上田博之］ 

［欠席者（連絡有）： 佐藤誠、岡伸夫、高木清、安藤留美子］ 

 

１．ハワイ大会報告 

    会員参加者は小島豊さんのみ。詳細は会報を参照のこと。 

２．球技大会報告 

    今年は参加者 0名だった。このまま参加者がなければ別のイベントを考えるか。 

３．つくばマラソン大会報告（鈴木さん） 

    スタート時は雨で気温１１℃と寒かった。その後雨は降ったりやんだりだった。 

    風はなかった。陸連登録をしたのにスタートラインまで３０秒ほどかかったので、 

登録の意味はなかったのではないか。コースは以前と違っていた。また今年はイ

エローチップではなく、段ボール紙でできたチップだった。当日の受付はなく、

事前にゼッケンやチップが送られてきた。今年はランニングブームのせいか、申

し込みが始まって３日で定員締め切りになったようだ。そして今年も松本さんが

用意されたおでんが美味しかった。 

４．１０種大会報告（青木さん） 

    今年は親子参加もあり、昨年より人数が増えて今年は１０名だった。２重跳びが

３桁なのはまだ青木幸雄さんただ１人である。写真に写ってない会員がいたので

次回は撮影がまんべんなくされるようにしたい。 

５．３６０分走（青木さん） 

    来週１３日に行なう。昨年参加者は２８名だった。トイレが使用できる時間を考

慮し、スタートは９：３０になった。具合が悪くならないよう、マイペースで走

ってもらいたい。 

６．活動報告（青木さん） 

    デュアスロン、宮古島大会、１００ｋｍバイク、長崎五島大会、徳之島大会、 

    皆生大会、ATCカップ、佐渡大会などについて。



７．会計報告（中林さん） 

    会員数や収入、支出の変更について。 

   ※ 青木事務局長より事前郵送されている下記２点の説明 

      ① 今年度（平成 21年度）会計報告（10月末時点での） 

      ② 来年度（平成 22年度）収支予算案 

８．次回総会・新年会の役割分担決定 

   ※ 決定内容 

      ① 総会 

［司会者：西澤貴司、会長挨拶：前田治男、議長選出(案)：鈴木直司、 

   各議案：松本伸也、中林政代、樫野薫彦、箕田春香、青木幸雄、吉田幸代］  

  ② 新年会 

  ［司会者：安藤留美子＆恩田治枝、会長挨拶：前田治男、乾杯：小島豊、 

   閉会辞：高木清／池田喜一／秋山幹夫］ 

９．合同練習会について 

    ９～１１月の練習会を考える。例えば、１０月は横浜でマラソン練習会を行なう

のはどうだろうか。横浜マラソンのコースを走り、その後は中華街で飲食する。 

    お風呂とロッカーを検討する。 

１０．合宿の日程の調整について 

    神奈川と千葉の合宿を同日にしたらどうか。（長崎五島大会が近いため） 

                                      

１１．ATCカップのときのゴミ処理について 

    なるべくゴミがでないようにお弁当ではなくおにぎりやサンドイッチにしたらど

うか。→お弁当を楽しみにしている人もいるのでおにぎりだけではさみしいので

はないか。また真夏のサンドイッチは危険ではないか。 

 

    ゴミは持ち帰りにしてはどうか。残った食べ物も一緒に。→持ち帰って食べて食

中毒が出ても困る。また１人がどこかに捨てたらみんながそこに捨てていくだろ

う。もしそうなると公園の使用許可が下りなくなる可能性がある。 

 

    選手に食べ物持参で来てもらうのはどうか。→炎天下に食料を置いておいたら悪

くなってしまうだろう。また近くに食べ物を買えるところがあればよいがそれも

ないのでやはりこちらで用意した方がよい。 

 

お弁当の入れ物、残した生ゴミなど分別を徹底して選手に協力してもらうのはど

うか。→確かにかさばりは減るが、生ゴミを持ち帰ることになる人は車に匂いが

残り苦労する。特にバナナはくさい。（バナナの提供は無しにするかとの声も出た

が却下） 



    業者に頼むのはどうか。→前田会長、松本さんに調べてもらう。日曜日にゴミを

取りに来てもらえるかどうか、費用はどれくらいかかるのかなど。 

    

以上 

 

 

※ 上記議事録内、下記４点加筆編集致しました。2009/12/08 

 ［ 情報提供（青木事務局長）、 加筆（岡） ］ 

① 理事会開催時間 

② 理事会出席者、欠席者 

③ ｢議事項目－７｣ の、説明内容 

④ ｢議事項目－８｣ の、決定内容 

 

       以上 2009/12/09  文責－岡 

             

                             


